
NOTA DE ESCLARECIMENTO
Vereador Cesão do Táxi

Câmara Municipal de Canoinhas

À Comunidade de Canoinhas

Venho por meio desta nota esclarecer os fatos ocorridos na semana passada, 
especificamente na segunda-feira, quando estive na Escola Alzerinha no exercício de 
minhas funções como vereador eleito pelo povo de Canoinhas.

Os Fatos

Na segunda-feira passada, dirigi-me à Escola Alzerinha com o objetivo de verificar a 
situação referente às furtos e a aparente inércia da administração pública municipal 
diante desses fatos graves que comprometem a segurança de nossos estudantes e 
funcionários.

Como vereador eleito democraticamente, tenho não apenas o direito, mas o dever 
constitucional de fiscalizar os atos do Poder Executivo, especialmente quando se trata 
da segurança e bem-estar de nossas crianças e adolescentes. Foi com esse objetivo e no 
exercício pleno de minhas atribuições legais que busquei verificar o andamento da 
situação, procurando soluções efetivas e cobrando do Executivo Municipal uma atitude 
resolutiva diante dos problemas relatados.

A Verificação no Local

Inicialmente, não foi permitida minha entrada nas dependências internas da escola. 
Contudo, a própria diretora mencionou que o problema de segurança estava 
concentrado na parte dos fundos da instituição. Diante dessa informação, dirigi-me aos 
fundos da escola para verificar pessoalmente a situação.

Foi então que me deparei com uma realidade alarmante: o muro da escola encontrava-
se parcialmente caído, apresentando um vão considerável que permitia o acesso livre e 
descontrolado às dependências escolares. Esta abertura no perímetro de segurança da 
escola representava uma porta de entrada para pessoas mal-intencionadas, explicando 
furtos



Durante essa verificação, registrei através de vídeos as condições precárias de segurança 
e documentei como os marginais estavam tendo acesso facilitado à escola através dessa 
abertura no muro. Estes registros foram feitos com o intuito de documentar a situação e 
posteriormente cobrar as devidas providências dos órgãos competentes.

A Difamação Sofrida

Diante da situação verificada e documentada, fui surpreendido com uma atitude 
desrespeitosa e irresponsável por parte do Secretário de Educação, que utilizou suas 
redes sociais pessoais para divulgar imagens do circuito interno da escola, capturadas 
no momento em que eu realizava a verificação da situação no local.

De forma leviana e difamatória, o referido secretário acompanhou essas imagens com 
declarações falsas, afirmando que eu havia "invadido" a escola, causando grave prejuízo 
à minha imagem pessoal e política, bem como desrespeitando o exercício legítimo do 
mandato que me foi conferido pela população de Canoinhas.

É importante esclarecer que em momento algum houve invasão de minha parte. Estive 
no local no exercício regular de minhas funções de vereador, conforme previsto na 
legislação vigente, verificando uma situação de interesse público que afeta diretamente 
a segurança de nossa comunidade escolar.

Medidas Legais Adotadas

Diante da grave difamação sofrida e da tentativa de desqualificar o trabalho 
fiscalizatório que desenvolvo em favor da população, as medidas cabíveis legais foram 
prontamente tomadas junto à Delegacia da Polícia Civil de Canoinhas. Não podemos 
permitir que o exercício legítimo do mandato parlamentar seja criminalizado ou que 
autoridades públicas utilizem de suas posições para difamar representantes eleitos 
democraticamente.

A verdade dos fatos será devidamente apurada pelas autoridades competentes, e confio 
plenamente que a justiça prevalecerá, demonstrando que agi sempre dentro da 
legalidade e no interesse público.

Agradecimentos

Finalizo esta nota expressando meus sinceros agradecimentos a toda a comunidade de 
Canoinhas que tem me apoiado neste momento difícil, demonstrando compreensão 
sobre a importância do trabalho fiscalizatório que desenvolvo em prol de nossa cidade.

Agradeço também aos colegas vereadores da Câmara Municipal de Canoinhas que 
manifestaram seu apoio e solidariedade, reconhecendo a legitimidade de minhas ações 



e a importância da independência entre os poderes para o bom funcionamento de 
nossa democracia.

Estendo meus agradecimentos aos colegas da Câmara de Vereadores de Três Barras, que 
também demonstraram apoio e compreensão sobre a situação.

Por fim, agradeço ao Jornal J+ pelo espaço concedido para esta nota de esclarecimento, 
permitindo que a verdade dos fatos chegue até a população de forma transparente e 
direta.

Compromisso Renovado

Reafirmo meu compromisso com a população de Canoinhas de continuar exercendo 
meu mandato com transparência, dedicação e sempre em defesa dos interesses 
públicos. Não me intimidarei diante de tentativas de desqualificação ou difamação, pois 
sei que meu trabalho é reconhecido e valorizado por aqueles que verdadeiramente 
importam: os cidadãos que depositaram em mim sua confiança.

Continuarei fiscalizando, cobrando e propondo soluções para os problemas de nossa 
cidade, sempre dentro da legalidade e com o respeito que o cargo e a população 
merecem.

Vereador Cesão do Táxi

Câmara Municipal de Canoinhas

Mandato 2021-2024

Canoinhas, [Data da publicação]
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